

Artikel vom 21.03.2019

OV Litzlohe

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen



Der im Amt bestätigte Vorstand der CSU Litzlohe stellte sich mit den für ihre langjährige Treue zur CSU geehrten Mitgliedern nach der Versammlung zum Gruppenbild mit Kandidatinnen: Susanne Hierl (3.v.l.) und Helga Gruber (6.v.l.) bewerben sich beide um den Kreisvorsitz.

CSU Litzlohe steht geschlossen hinter dem Vorstand

Gottfried Franz bleibt CSU-Ortsvorsitzender Albert Dess scheidet aus dem Europaparlament aus

PILSACH/LITZLOHE - Gottfried Franz wurde als erster Vorsitzender bei den Neuwahlen der CSU-Ortsgruppe Litzlohe in seinem Amt bestätigt. In der Jahresversammlung im Sportheim sprachen ihm die Mitglieder erneut das Vertrauen aus.

Gottfried Franz gehört zwölf Jahre zum Vorstand; dafür hatte er sich ein Geschenk und ein herzliches Dankeschön verdient. Wiedergewählt wurden dann auch Manfred Kämpfle, Andreas

Mederer und Franz Kerschensteiner als stellvertretende Vorsitzende, Heiner Vögerl als Schatzmeister, Peter Hollweck als Schriftführer, sowie Stefan Gottschalk, Josef Götz und Alois Niebler als Beisitzer. Als Kassenprüfer fungieren Willi Moosburger und Brigitte Vögerl. Als Delegierte zur Kreisvertreterversammlung fahren für die CSU Litzlohe Gottfried Franz, Andreas Mederer und Peter Hollweck mit Andreas Hollweck, Stefan Gottschalk und Heiner Vögerl als Ersatzdelegierte.